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学校だより  

あいかわ   

  なかはら 
根性で勝利を掴み取れ ～過去最高の体育大会に～ 
令和５年度 第３７回愛川中原中学校体育大会 

 
開会式での生徒会長の言葉（抜粋）を紹介します。 
１年生は、中学校生活初めての行事、初めての体育大会です。これまでの練習の中で、先輩たちから行事に

向けた姿勢や態度を学ぶことはできましたか？今日の体育大会の中でも、学年を越えた強い繋がりを感じ、自
分たちの力へと変えていってもらえたらいいなと思います。元気で根気強い姿を期待しています。 
２年生は、練習や準備の中で、昨年度の経験を活かして初めてできた後輩を引っ張り、私たち３年生を支え

る頼もしい姿が見られていました。どんなときもやる気に満ちあふれた２年生のパワーに３年生も負けてはい
られません。今日の体育大会でも高めあっていきましょう。 
３年生は、最後の体育大会となります。どのクラスどのブロックも本気で優勝したい！といった気持ちで臨

んでいますね。ブロックでの団結を大切にし、最後まで諦めずに悔いの残らない取り組みをしていきましょ
う！ 
どのブロックも勝ち負けにこだわって、今日の体育大会に臨むと思いますが、最後には、お互いの頑張りや

自分たちの頑張りを認め合える体育大会になることを願っています。 
最後にはなりますが、地域の皆さまには、この体育大会の練習期間中、大きな音での練習や応援など、ご迷

惑をおかけする場面がありましたが、ご協力・ご理解をいただき、今日のこの日を迎えることができました。
また、先日の除草作業などこのようなきれいな校庭で行えること、大変感謝しています。本日も私たちの声や
音が響く場面があるかと思いますが、精一杯に体育大会を創り上げていきますので、見守っていただけたらと
思います。 
保護者の皆さまには、いつも、疲れ切った私たちを支え、応援をしてくださり、ありがとうございます。私

たちの勇姿を目に焼き付けてもらえたらと思っています。 
今日の体育大会に携わってくださったすべての人たちに感謝し、今しかない、今できることを出し切りまし

ょう。                                      生徒会長 
 
そして、閉会式での体育委員長の言葉（抜粋）です。 
私がこの閉会式で話をすることになって、次のような疑問が湧いてきました。 

それは、なぜ学校に体育大会という行事があるのか？ということです。幼稚園や保育園、小学校の頃からずっ
と運動会や体育大会をやってきていますが、みなさんはこのことに疑問を持ったことはありますか？私は今ま
でそれを考えることはありませんでしたが、このスピーチを書いていたときに初めて考えるようになりまし
た。 
体育大会という行事自体はみんなで行いますが、もっている力や考え方はそれぞれ違うと思います。リレー

で速く走ることができたり、大きな声で応援することができたり、細かいところをみてみると結構違いがある
と思います。そのような中で行う体育大会は、コミュニケーション、協力、リーダーシップを身につける重要
な行事だと思います。体育委員を中心に生徒みんなで作り上げていくことで、色々な力を高めることができ、
クラスやブロックで協力して取り組むことで絆も深まったと思います。今まではあまり考えずにやってきた行
事でしたが、よく考えてみると運動会や体育大会は私たちの力を高めてくれる大きな行事であることが分かり
ました。なぜ運動会や体育大会をやっているのだろうという疑問の答えが出たように思います。 
今年の体育大会は４年ぶりに人数制限もなく、多くの保護者に私たちの姿を見てもらうことができました。

１年生にとっては初めての体育大会でしたが、楽しむことはできましたか？入学してまだ２ヶ月もたっていま
せんが、色々な人を応援する姿が素敵でした。２年生は２回目の体育大会でした。今年は後輩ができて、後輩
をリードしながら自分の種目にも取り組むことになりました。後輩によい姿を見せることができましたか？そ
して３年生、中学校生活最後の体育大会が終わろうとしています。今年は私たちが主役でしたが、気持ちよく
終わることができましたか？スローガンにあるように、過去最高の体育大会にすることができましたか？私に
とっては過去最高の思い出になりました。 
最後に、今日は一人ひとりが勝ち負け関係なく楽しんでくれたと思います。みんなにとって良い思い出にな

ってくれることを願っています。そして、今日まで身につけたことを今後に生かしていけるようにしましょう。
今日は本当にありがとうございました。 

体育委員長  
生徒は、それぞれの立場から、いろいろなことを考え、周囲の人に感謝しつつ、友達と協力しながらすばらし

い体育大会を作りあげてくれました。そして、そんな生徒の生き生きとした姿を今年度は人数制限なしで保護者
や地域の方々に見ていただけたことが幸せです。生徒には、この経験をこれからの学校生活に生かしていってほ
しいと思っています。 



６月の予定  

スクールカウンセラー来校日･･･６月１３日（火）・２０日（火）・２７日（火） 

６月１日（木）歯科検診・PTA本部役員会      １５日（木）・１６日（金）期末試験 

５日（月）生徒総会              １９日（月）専門委員会 

６日（火）専門委員会・学校保健委員会     ２１日（水）授業研 

８日（木）歯科検診・小中合同引き渡し訓練   ２６日（月）代表委員会 

           ３０日（金）学校家庭地域連携会議 

 

 

 

 

 

今年の体育大会は、とても接戦でどのブロックも大変盛り上がる最高の体育大会でした。各ブロック、

それぞれで考えた応援歌を披露し、お互いにたたえ合うこともできました。青ブロックのみんなは、練

習から本番までたくさんの努力をしてくれました。本当にお疲れ様でした。体育大会を通して、自分１

人だけが行事を盛り上げていくのではなく、人との関わり合いを通して、１つの行事を盛り上げていく

ことの大切さを学びました。                           青ブロック長 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育大会を終えて 

みなさん体育大会お疲れ様でした！！僕はこの体育大会を終えて１・２・３年生の一人ひとりが全力

を超えた全力を出し、最後まで諦めないで頑張れたので最高な体育大会になったと思っています。赤ブ

ロックのみなさん！僕たちが優勝できたのは赤ブロックのみなさんが「絶対勝つんだ！」と最後まで頑

張り続けてくれたおかげです。来年度の体育大会でも１・２年生の素敵な団結力を見せてくれることに

期待しています。本当にありがとうございました！                 赤ブロック長 

 黄ブロックのみなさん、体育大会お疲れ様でした。保護者の皆様、応援ありがとうございました。結

果は２位でしたが、僕は結果が全てでは無いと思います。当日までの練習や声かけは、とても良いもの

だと思いました。学年を越えて「こうしよう！」と練習をより活発にし、応援や励ましの声なども聞こ

えてきました。このようなことが、いつでも、いつになってもできる人になりたいです。黄ブロックの

みなさん、本当にありがとうございました！来年も頑張れ！             黄ブロック長 


